



Communications pour les paroissiens de la Vallée de Joux

Chapelle du Pont :

Après un incident avec un camion-benne qui avait endommagé la façade à droite de l'entrée, l'entreprise Albertano du Pont s'est occupé de la réparation.

D'autre part, Jean-Baptiste et Jean-Carlo Antonioli ont nettoyé toute la partie extérieure de la chapelle du Pont côté porte d'entrée ainsi que les grilles le mercredi 22 mai 2024. Nous les en remercions.

Un coup de jeune :

Vous l'avez peut-être remarqué, la façade côté Orient de notre église du Sentier a été nettoyée récemment. Depuis la route, elle fait peau neuve et retrouve une couleur plus uniforme dans un blanc cassé proche de celui d'origine.

Parking du Sentier :

Nous pouvons vous annoncer la bonne nouvelle que la mise à ban est effective et que nous avons loué déjà 12 places de parking sur les 18 à disposition. Des panneaux en face de chaque place indiquent qu'elle est louée. Toutes les places sont disponibles les dimanches pour la Messe ainsi que pour les enterrements. Pour plus d'information sur les tarifs de location :

- site internet de la paroisse : www.cath-vd.ch/paroisses/vallee-de-joux/
- mail : paroisse.vallee-de-joux@cath-vd.ch